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Expeça-se

D REQUERIMENTO Número /XI( Publique-se

xD PERGUNTA Número1.601/X1 (2.8)

~ Secretáriq, da Mesa

Assunto: EDISOFT

Destinatário: Ministérioda Defesa

EX.moSr.PresidentedaAssembJeiadaRepública

, A EDISOFT é uma empresa que tem 60% de capitais públicos, 30% da
EMPORDEF e 30% da NAV, é especialista no desenvolvimento de sistemas e
soluções de engenharia de software e na oferta de serviços de consultadoria em
TI (Tecnologias de Informação), com ênfase especial em sistemas em tempo real.

Nas áreas de negócio destacamos os sistemas de defesa e segurança, sistemas
espaciais, sistemas decisionais de base geográfica e soluções integradas de
negócio.

Empresa viável desde 1997, exporta cerca de 60% da sua produção, comprou

50% da Visionware e é uma empresa com elevado know-how em virtude da
excelência dos seus 110 colaboradores.

o acima referido fez da EDlSOFT uma empresa de sucesso mas em Dezembro de

2010 a Administração tomou um conjunto de medidas que estão a colocar em

risco a empresa.

o congelamento dos prémios (que eram parte da componente salarial acordada

no momento da contratação), a notícia da venda da empresa (com consequente

criação de instabilidade laboral), os cortes salariais (que levam a uma baixa

competitividade salarial comparada com a concorrência) entre outros.

Este cenário já levou a que 11% dos recursos humanos tenham saído para a

concorrência pondo em risco projectos em execução, ficando em risco contratos

futuros, por via da degradação da imagem da empresa porque chegam currículos

de funcionários a pedirem emprego, existem mais trabalhadores a ponderar sair e
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a consequente perda do know-how.

Mas ainda ficamos mais apreensivos, quando constatamos que entre 2008 e 2010

os ajustes directos nesta área favoreceram empresas concorrentes e privadas,

que poderiam ser dados à EDISOFT, sendo os números os seguintes:

EDISOFT 140.950 ,02€

Critical Software 1.288.076.67€

Novabase 18.449.729,49€

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,
solicito a S. Ex8 O Presidente da Assembleia da República que remeta ao
Governo a seguinte Pergunta, para que o Ministério da Defesa possa prestar
os seguintes esclarecimentos:

1 - Pondera o Governo privatizar a EDISOTF e que medidas pensa tomar para
que a empresa não se desvalorize?

2 - Porque motivos não foram feitos mais contratos com a EDISOFT por ajuste
directo?

Paláciode São Bento, 24 de Março de 2011.

~ \ O Deputado,
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José LuísFerreira


